

## **Pressemitteilung**

### **WSV-Kreditkarten-Aktion: 4.000 Euro für das Bergische Kinderhospiz**

Wuppertal, 1. Dezember 2021

Am vergangenen Samstag haben der Wuppertaler SV, WSV-Fan Joachim Bohn und die Stadtparkasse Wuppertal 4.000 Euro an das Bergische Kinder- und Jugendhospiz Burgholz übergeben. Die Spendenübergabe fand vor dem Heimspiel des WSV im Stadion am Zoo statt.

Zusammengekommen war ein Teil der Summe durch eine gemeinsame Ebay-Auktion von WSV und Sparkasse, die die Einführung der neuen Sparkassen-Kreditkarte mit WSV-Motiv flankierte. Für die Auktion hatten alle Spieler der ersten Mannschaft des WSV ein Trikot und eine übergroße WSV-Kreditkarte signiert.

Beides wurde von WSV-Fan Joachim Bohn für 350 Euro ersteigert. „Da muss mehr drin sein für das Kinderhospiz“, sagte sich Bohn und erhöhte auf glatte 1.000 Euro. Diese Summe wurde wie versprochen von den WSV-Vorständen auf 2.000 Euro erhöht. Die Stadtparkasse verdoppelte noch einmal. So konnte sich Kerstin Wülfing vom Bergischen Kinderhospiz am Ende über die Summe von 4.000 Euro freuen.

„Spenden wie diese sind sehr wichtig, denn unter anderem finanzieren wir mit diesem Geld die Aufenthaltskosten der Familien der Kinder“, erklärte Wülfing bei der Spendenübergabe am Samstag im Stadion am Zoo.

Für weitere Informationen und Fragen:  
Pressesprecher Florian Baumhove  
florian.baumhove@sparkasse-wuppertal.de  
Tel. 0202 488-5230